

# Rebekka Otterbach gewinnt Refrather Herbstlauf mit Bestzeit!

Beim 27.Refrather Herbstlauf, den man durchaus als Klassiker bezeichnen kann, trumpfte Rebekka Otterbach zum Ende der Saison nochmal groß auf.

Begleitet von ihrem Trainer Dieter Müller wurde Rebekka Gesamtsiegerin und steigerte ihre persönliche Bestzeit auf dem schnellen, aber welligen Kurs um 40sek auf gute 39:05min.

Wenn ihr Trainer auch insgeheim auf eine Zeit unter 39min gehofft hatte, so konnte Rebekka mit ihrer Endzeit sehr zufrieden sein.

Beim Blumensaatlauf in Essen im November hat Rebekka, die derzeit in ihren Abschlußprüfungen steckt, nochmal die Möglichkeit ihre Zeit zu verbessern.

Aber unabhängig davon kann Rebekka sehr stolz auf ihre erste ernsthafte Wettkampfsaison sein, auf den Strecken 3000m,5000m,10km und Halbmarathon führt sie die Kreisbestenliste an und verbesserte etliche Vereinsrekorde des TuS Deuz. [Ergebnisse](#)

# Refrather Herbstlauf

Montag, den 22. Oktober 2012 um 07:56 Uhr

